



Ignacio Mier presentó a “MoreNacho”, el nuevo integrante de su equipo

El diputado federal anunció que el personaje inspirado en la lucha libre lo acompañará en eventos

Por Brenda Terreros



Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) en Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura de Puebla, presentó a “**MoreNacho**” y “**Lady Fortaleza**”, personajes inspirados en la lucha libre mexicana.

Los luchadores se integraron al equipo de Mier y participarán en los eventos públicos del diputado federal, quien este 24 de julio detalló en una rueda de prensa que la mujer representará la lucha contra la violencia de género, mientras que el hombre será representación del enfrentamiento contra la corrupción.

[Ignacio Mier presentó a “MoreNacho”, el nuevo integrante de su equipo - Infobae](#)